

## Piden que los residentes médicos rindan de manera presencial



La médica y diputada provincial por el PRO Hebe Casado, como presidenta de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, presentó un proyecto de declaración donde solicita que se evalúe nuevamente a los aspirantes a residentes, pues en el examen virtual “hubo demasiadas irregularidades”.

A través de FM Vos (94.5), la legisladora explicó que el proyecto presentado tiene que ver con el examen que se les toma a los aspirantes a hacer las especialidades médicas y no médicas, a través del sistema de residencias en todo el país. Es un examen único de nivel nacional, al que adhirió oportunamente nuestra provincia. “En cada provincia se hacía el examen en forma presencial, el mismo día a la misma hora, pero por la pandemia se decidió hacerlo virtual (modalidad online), fue el 14 de este mes pero hubo demasiadas irregularidades durante todo el procedimiento, les costó empadronarse a los aspirantes, la clave para ingresar al examen les llegó en la madrugada, así que no tenían claro cuándo tenían que rendir; cuando querían ingresar para rendir, no se había habilitado la hora de inicio del examen; no podían ingresar a la página; a los que podían ingresar, se les caía el sistema varias veces durante el examen, tuvieron que cargarlo varias veces; las preguntas, cuando las contestaban, no aparecían las respuestas; o sea, tuvieron un montón de dificultades durante el procedimiento del examen, lo que hizo que me pidiera una reunión la Asamblea de Residentes de Mendoza, para contar esta situación y pedir que se hiciera el examen de nuevo, en forma presencial, para evitar todo este tipo de

problemas o de errores técnicos que hubo durante el examen”, explicó. Dependerá ahora del Ministerio de Salud de la Nación cuándo quede definido todo esto, aunque –dijo Casado– “hay una situación bastante conflictiva con respecto a las denuncias, a todo lo que está pasando en las últimas 24 horas”.

### **Gabinete nacional fragmentado**

Por otra parte, la legisladora opinó respecto de lo que está atravesando el país producto de la fragmentación del Gabinete del presidente Alberto Fernández. “Estoy bastante preocupada por lo que pueda pasar en el país, estamos viviendo una interna del peronismo que la están haciendo dentro de la Casa de Gobierno y esto es un problema institucional para toda la Argentina, no solamente para el partido gobernante. Las internas se deben dirimir puertas adentro de los partidos políticos, no puertas adentro de la Casa de Gobierno. Tenían la oportunidad de dirimir esa interna a través de las PASO y decidieron alinearse e ir todos juntos. Como perdieron, ahora salen los trapitos al sol y ponen en jaque la institucionalidad del país. La verdad es que lo que tienen que hacer es gobernar, presentar un plan económico serio, cambiar a los ministros que tengan que cambiar, pero la interna de ellos la tienen que resolver ellos, sin meter a los argentinos en el medio”, puntualizó.

Vos FM 94.5 · Hebe Casado, Piden que los residentes médicos rindan de manera presencial